

冬野菜作り♪

畑作り



「こうやると掘れるよ！」とシャベルのコツをつかんだ様子！



完成！！



種を観察



種袋の裏を見て「植え方が書いてあるよ！」と真剣にみていました！

苗・種植え



優しく土をかぶせて...

9月中旬、めろん組で始まった畑作り。初めてのことにドキドキしていた子ども達でしたが、園長先生の力を借りて進めていきました。まずは畑になる部分をシャベルで掘っていきます。初めて持つおおきなシャベル。「おもい〜」「うまくもてないよ」と言いながらも、徐々にコツを掴んでくると・・・たくさん土を掘ることができるように！！掘っていくうちに「つちのいろがかわった！」と地層の違いに気付き興味津々。園長先生に深く掘ってもらい色や手触りの違いを確かめていました。

畑が完成した後はクラスで植える冬野菜の種を観察。大根は白いもの、首が緑のものと2種類。よく見て「形は似てるけど色が違うよ！」と早速違いを発見。ほうれん草の種も「とげとげしてる！」「手裏剣の形に似てるね」と話していました。さらに匂いをかいだり指先に力を入れ硬さも確認していました！

冬野菜植え当日、ほうれん草とミニ白菜の苗を見て「白菜の葉っぱの形になってる！！」と大興奮！苗・種の植え方を園長先生に教えてもらい苗の根っこを崩さないようにそーっと持ち、種は落とさないように慎重にまいていました。「大きくなるかなあ？」「たくさんできるといいなあ」と楽しみにしている様子。最後は水をまき、これからの野菜の生長を楽しみにしていましたよ♪